



投稿
ありがとう!



● instagram による

「# タカシマノアサヒ」 好評開催中！ (中間報告)

11月1日から開催中の「# タカシマノアサヒ」キャンペーンは、期間の半分を過ぎました。これまでに届いた写真を紹介させていただきます。(12月15日)

白鬚神社付近



やっぱり白鬚神社！

高島市内には多くの撮影スポットがありますが、その中でも最も投稿が多いのは「白鬚神社」からの朝日の写真です。何度か撮影に行きましたが、いつも10人近くのカメラマンが早朝からカメラを構えていました。

(たかPからひと言)

冬は鳥居と朝日の写真が撮影できるけど、夏にはここから日の出が見えない時期があるんだよ!

熱気球と朝日



熱気球と朝日の共演！

期間中に開催された「熱気球琵琶湖横断大会」は朝日撮影の絶好の機会でした。今年は天気も良く、多くのカメラマンが訪れ、その後数日はインスタグラムに多くの熱気球の写真が投稿されていました。(たかPからひと言)

右のカメラマンの後ろ姿は、市の広報担当者を市民の人が撮影した写真なんだよ!

びわ湖から朝日



やっぱりびわ湖から昇る朝日

市内から見える朝日といえば、「やっぱりびわ湖から昇る朝日」ということで、びわ湖の写る写真が多く投稿されています。湖面に映る黄金色の光の筋は、この時間しか見ることのできない感動の瞬間です。

(たかPからひと言)

太陽の光は日や時間によって赤色や黄金色など、色んな色になるから何度も見たくなるんだ!

締切は1月31日!
みんなの写真を
待ってるよ!



びわ湖以外の朝日



びわ湖からでなくても見える朝日

東に広がる高島市にはびわ湖以外にも朝日を楽しめるスポットは数多くあります。湖西線と朝日やメタセコイア並木と朝日など、まだまだ探せば見つかりそうですね。

(たかPからひと言)

びわ湖以外の朝日のスポットがまだまだ少ないみたいなんだ。もっとみんなのお気に入りのスポットを教えてくださいな(^o^)/

※上記写真はもちろん、まだまだたくさん
の写真を「# タカシマノアサヒ」で見
ることができます。ぜひご覧ください。



「琵琶湖周航の歌」100周年のしめくり 「ありがとうの集い」を開催

12月2日(土)今津東コミセン3階ホールで、今津町で誕生した「琵琶湖周航の歌」の100周年を市民みんなで祝おうと活動してきたグループの活動を振り返る「ありがとうの集い」を開催しました。

朗読劇「あの日、今津で生まれた周航の歌」や、夏に行われた「なぞり周航」の今津でのおもてなしのようすをまとめたDVDの観賞会を行い、最後はもちろん周航の歌の大合唱で幕を閉じました。(琵琶湖周航の歌100周年を祝う高島市民の会)



ヨシ笛の演奏に合わせて大合唱！



朗読劇「あの日、今津で生まれた周航の歌」の1シーン



株式会社桑原組から高島市民病院に 車いすをいただきました！

12月19日(火)に(株)桑原組から車いすを寄贈していただきました。これは、(株)桑原組が24年前から行っている福祉施設等への寄贈事業の一つとして、高島市民病院には4年連続で車いすをいただき、今回で合計22台となりました。今回は、市内外の福祉施設等8施設に15台の車いすなどを寄贈されています。いただいた車いすは、受診や入院される方に有効に活用していただき、地域福祉の増進に努めていきたいと考えています。(高島市民病院)



点滴を吊るすことができる車いすをいただきました

レイクウエスト・パトロール 日本財団から青パト寄贈！

日頃の防犯活動が認められ、日本財団からレイクウエスト・パトロールへ青パトが寄贈されました。

12月7日(木)に開催された式典では、団体に対し安曇川中学校ボランティアチーム「安チュー」から日々の活動への感謝の言葉が贈られ、レイクウエスト・パトロール隊長が今後の防犯活動への決意表明をされました。今後は、これまで以上に地域のご活躍を期待しています。(生活相談課)



寄贈された青パト

西日本小学生ソフトテニス大会 団体戦で本庄小学校の大辻さんが優勝！

10月28日(土)～29日(日)に熊本県で行われた第11回西日本小学生ソフトテニス選手権大会の団体戦に滋賀県代表として大辻 奈有子さん(本庄小学校6年)が出席し、見事優勝されました。

大辻さんは、12月19日(火)に安曇川ソフトテニススポーツ少年団の若山団長と市長を表敬訪問され、西日本大会優勝の報告をしてくださいました。(市民スポーツ課)



市長からの質問に緊張しながら答えていただきました



最後は3人で記念撮影

高島市消防本部野球チーム 近畿官公庁大会で優勝！



優勝旗を掲げて記念撮影

12月2日(土)に皇子山総合運動公園野球場で第33回近畿官公庁野球大会の決勝が開催されました。滋賀県の代表として出場した高島市消防本部が特別延長の激闘を制し、優勝しました。(6年ぶり2度目)

たくさんの応援をいただきありがとうございました。(消防総務課)

高島市消防団員 献血で社会貢献！

多くの輸血を必要とする方々の尊い生命を救うことに役立てるため、高島市消防団員が昨年からの献血に協力しています。

本年度は、血液が不足する冬場、11月26日(日)(消防本部)と12月3日(日)(安曇川防災ステーション)の両日にわたって88人が献血に参加されました。(消防総務課)



合計88人が献血を行いました